

## **Abierta la convocatoria para Startup Boost: el Programa de Aceleración de INCIBE Emprende en el Hub Las Rozas Innova**

- El programa comienza el 29 de abril en Las Rozas en formato semipresencial y completamente gratuito para las startups seleccionadas.
- Convertirá durante 7 meses a Las Rozas en epicentro del emprendimiento en el ámbito de la ciberseguridad.
- Las startups que deseen participar pueden presentar sus candidaturas desde hoy hasta el 4 de abril [aquí](#).
- El programa finaliza en octubre con la celebración de un Demo\_Day.

4 de marzo de 2025.- El Hub Las Rozas Innova acoge a partir del mes de abril el Programa de Aceleración Startup Boost del [Instituto Nacional de Ciberseguridad \(INCIBE\)](#) que, en su objetivo de fomentar la ciberseguridad, abre a las startups la posibilidad de inscribirse, de forma completamente gratuita, en el **programa de aceleración de startups** que organiza en colaboración con la consultora de innovación, educación y emprendimiento, Sherpa Tribe y [Las Rozas Innova](#), la Empresa Pública de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid.

El programa **se iniciará el 29 de abril en el [Hub Las Rozas Innova](#) y tendrá una duración de 7 meses**, aproximadamente. Todas las startups que lo deseen podrán presentar sus candidaturas hasta el 4 de abril, fecha en que se cerrará el proceso de inscripción y se pasarán a analizar para su posterior selección.

Las startups que quieran inscribirse pueden hacerlo desde hoy [en este enlace](#).

“Hoy damos un paso fundamental en nuestro compromiso con la innovación y avanzamos en el acompañamiento que desde Las Rozas ofrecemos a los emprendedores para apoyarles en todas sus fases. Lanzamos, de la mano de INCIBE, **el primer programa de aceleración del Hub Las Rozas Innova** para startups y lo hacemos en Ciberseguridad, un ámbito cada vez más prioritario y transversal porque tiene un impacto real y creciente en las personas, las empresas, las infraestructuras y las instituciones”, afirma **José de la Uz**, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.

## Sobre Startup Boost

Una vez cerrada la convocatoria –el 4 de abril– se seleccionarán a las empresas que participarán en el programa, que comenzará el 29 de abril en el Hub Las Rozas Innova. Las startups seleccionadas podrán disfrutar de un **formato híbrido**, tanto online como offline, con **90 sesiones de formación presenciales** en las instalaciones del **Hub de Las Rozas Innova**, así como con **45 horas de mentorías individuales** y hasta **60 horas de asesoramiento personalizado legal, fiscal, laboral y de marketing**, todas ellas realizadas por parte de mentores y formadores destacados en los sectores tecnológico, financiero, legal, ciberseguridad, marketing, internacionalización y emprendimiento.

Además de contar con mentores altamente cualificados, un formato semipresencial y grandes oportunidades de networking, el Programa Startup Boost cuenta con el valor añadido que aporta el **ecosistema de innovación de Las Rozas** y en concreto el Hub Las Rozas Innova que es lugar de encuentro de todo el tejido económico de la ciudad y espacio de trabajo, crecimiento y consolidación de una comunidad formada por más de 50 empresas. Las startups seleccionadas en el Programa de Aceleración podrán acceder durante el mismo a un puesto de trabajo en formato hot-desk en el Hub Las Rozas Innova y disfrutar de forma gratuita de los servicios que ofrece el Hub como el acceso a Boske, una plataforma para preparar rondas de inversión; Bstartup – Banco Sabadell, para asesoría personalizada y condiciones exclusivas y grandes descuentos en HubSpot como herramienta de CRM y Google Cloud.

En el transcurso del programa se realizarán 10 visitas a agentes del ecosistema emprendedor, una oportunidad única para aprender de los éxitos y los errores de reconocidos emprendedores.

“Startup Boost es, sin duda, una oportunidad clave para todos aquellos emprendedores que deseen dar un impulso a sus proyectos, con mentorías personalizadas de los mejores expertos, incluyendo la capa de ciberseguridad que todo proyecto precisa para protegerse y proteger a sus usuarios y clientes, planteándose sus estrategias y modelos de negocio desde diferentes ópticas y perspectivas, y aprendiendo, en tiempo récord, cómo pueden mejorar sus startups para afianzarse en un mercado altamente copado y competitivo”, explica **Stéphan Maisons, fundador y CEO de Sherpa Tribe**.

El programa Startup Boost pondrá su broche final en octubre, con un **Demo Day** en el que las startups participantes tendrán la oportunidad de presentar ante inversores sus correspondientes empresas e ideas de negocio en las que han estado trabajando durante el mismo.

## Ciberseguridad, la tarea pendiente de los emprendedores españoles

La ciberseguridad es, actualmente, un sector en auge que sostiene cerca de 125.000 empleos de calidad en España. Solo durante el presente año 2025 se estima que dicho sector podría generar alrededor de 83.000 empleos, estables, bien remunerados, de calidad y con proyección de futuro.

La importancia de la ciberseguridad es transversal a todos los sectores de la economía, pues es su digitalización la que favorece en estos el crecimiento global del mercado de la ciberseguridad. Hoy en día, el sector que más peso aporta a la ciberseguridad es el de distribución y servicios, seguido del financiero.

El Programa **Startup Boost** de INCIBE Emprende by Sherpa Tribe se enmarca dentro del acuerdo alcanzado por el Ayuntamiento de Las Rozas, Las Rozas Innova y Sherpa Tribe para llevar a cabo actuaciones que promuevan **iniciativas emprendedoras en ciberseguridad en Las Rozas**.

### Sobre INCIBE

El [Instituto Nacional de Ciberseguridad](#) (INCIBE) es una entidad dependiente del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, consolidado como entidad de referencia para el desarrollo de la ciberseguridad y de la confianza digital de los ciudadanos y las empresas. Además, es un motor de transformación social y oportunidad para la innovación, fomentando la I+D+i y el talento.

### Sobre Las Rozas Innova

Las Rozas Innova es la Empresa Pública de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid creada para impulsar el desarrollo de la ciudad como referente en el uso de la tecnología y la innovación para mejorar los servicios al ciudadano y calidad de vida.

Las Rozas Innova es la apuesta de Las Rozas para convertir la ciudad en un espacio ágil, sostenible, moderno, inteligente y lleno de oportunidades. Las Rozas Innova cuenta con una estrategia enfocada a conectar el ecosistema tecnológico, atraer inversión y talento y apoyar e involucrar al tejido emprendedor y empresarial en los retos y necesidades de la ciudad. De la mano de Las Rozas Innova, Las Rozas se ha convertido en living lab de soluciones innovadoras, en “incubadora” y “aceleradora” de ideas y proyectos de base tecnológica y polo de atracción de talento e inversión.

## Sobre Sherpa Tribe

Sherpa Tribe es una consultora de innovación, pedagogía, tecnología, comunicación y engagement dirigida al mundo de la educación y el emprendimiento. Su objetivo es acompañar a las empresas en el desarrollo de su negocio, impulsando su competitividad y apoyando su crecimiento en tres áreas clave: tecnología, educación e innovación.

Actualmente, Sherpa Tribe, además de contar con partners como Fundación hiberus en Aragón y el Ayuntamiento de Las Rozas en Madrid, en el programa INCIBE Emprende cuenta con el apoyo en inversión del Grupo Orbyn, así como de Founders Live, evento tecnológico de emprendimiento para el impulso internacional, y de Innogate to Europe, para el intercambio de experiencias de emprendimiento en Europa.

### **Más información**

**Marta Palacio: 625 46 63 72**

**Micaela Quinteros: 606 94 15 99**